

BREVE RESEÑA HISTÓRICA DE LA FASICAN

La Federación de Asociaciones de Personas Sordas de las Islas Canarias (FASICAN), es una organización no gubernamental, sin ánimo de lucro cuyo ámbito de actuación es regional, la cual se constituyó el 28 de septiembre de 1996, la misma asume la representación y defensa de los intereses de las Asociaciones de Personas Sordas y de todas las personas sordas con independencia de las diversas situaciones individuales y sus familias. Además, desarrolla actuaciones tendentes a mejorar la calidad de vida de las personas sordas y defender los derechos que le son propios, evitar su marginación y asegurar su participación, acceso e integración a todos los niveles en la sociedad: laboral, educativo, social, familiar, político, etc., así como la coordinación de las diferentes asociaciones afiliadas a la Federación.

La FASICAN se rige única y exclusivamente por la voluntad de sus miembros, Asociaciones de Personas Sordas tal y como se refleja en sus Estatutos. La Federación representa al colectivo de personas sordas de toda la Comunidad Autónoma de Canarias sea o no miembro del movimiento asociativo que la conforma.



ORGANIZA



PATROCINA



COLABORA



Día Internacional de las personas sordas **PORQUE LAS PERSONAS SORDAS ...HACEMOS HISTORIA**

*30 de septiembre y 1 de
octubre de 2011*



Plaza de la
Concepción
San Cristóbal de
La Laguna

